

南風園生け花教室

南風園では月に一度、生け花教室を行ってもらっています。
各ユニット入口には生け花がかざっており、毎月さまざまな表情をみせています。
今月の花と花言葉を調べてみました。

ひまわり

ひまわり(向日葵)はキク科の1年草。
原産地は北アメリカ。
花が太陽の方向を追うように動くことが名前の由来で、つぼみをつける頃まで朝に東を向いて夕方に西を向く動きをします。
花言葉「私はあなただけを見つめる」は、ヒマワリが太陽の方向を追うように動く性質にちなんでいます。



編集後記

リオデジャネイロオリンピックを観戦していて寝不足がちな日々ですが、日本人の活躍にはとても元気づけられ眠気も吹き飛びます。前回のロンドンオリンピックを上回る獲得メダル数で、スポーツにおいて国際的に日本の成長をものすごく感じています。高山市では海外からの観光客数が年々多くなっていて街中は国際化の意識が高まってきている雰囲気があります。4年後の東京オリンピックまで更に国際化が進んで行っていると思いますが、自分もいち日本人として恥じないように普段から、ちょっとした行動や振る舞いも気を付けるように心掛けていきたいです。

<http://seitokukai.or.jp/nanpuen/>

みなみかぜ

137

〒506-0032
岐阜県高山市千島町 1257-2
TEL (0577)33-3730
FAX (0577)33-3751



MINAMI
KAZE

2016

8月号

特別養護老人ホーム 南風園

みなみかぜ

発行/社会福祉法人清徳会 特別養護老人ホーム南風園 平成28年8月

南風園夏祭り

今年も南風園の夏祭りが開催されました！
梅雨が明ける前で天候にやや不安を感じながらも
なんとか持ちこたえてくれました！今年も三連休の真ん中、
日曜日の昼に開催したということもあり、夏祭りでは過去最高
の入場者数でした！

理事長あいさつ



オープニングセレモニーは
飛騨高山高等学校 山田校舎 太鼓部の皆さんによる、
太鼓演奏が行われました。
太鼓の音は中庭に響き渡り、耳だけではなく体で感じる
振動は3階からでも十分な迫力でした。

飛騨高山高校 太鼓部



ビーダンス

続いて、**ビーダンスの皆さん**
キレのあるダンスを披露してくれました。若い力をいただきました！



その後はビンゴ大会
を行い、
それぞれ家族の方と
ゆっくり過ごしてい
ただきました。

参加者の皆さん

ボランティアの皆さん



また、バザーでは多くのボランティアの方々に協力してい
ただきました。本当にありがとうございました。

南風園職員

